

# So erreichen Sie mich

## Kiez-Büro Ülker Radziwill

Friedbergstraße 36  
14057 Berlin

Telefon: (030) 96 60 48 18  
E-Mail: kiezbuero@uelker-radziwill.de



- [www.facebook.com/uelker.radziwill](https://www.facebook.com/uelker.radziwill)
- [www.uelker-radziwill.de](http://www.uelker-radziwill.de)
- [www.twitter.com/uelkerradziwill](https://www.twitter.com/uelkerradziwill)

## Öffnungszeiten

Mo 11:00–17:00 Uhr  
Mi 12:00–18:00 Uhr  
Do 14:30–18:30 Uhr

Außerhalb der Öffnungszeiten können Sie mich wie gewohnt auch per E-Mail erreichen.



## SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin  
Telefon: (030) 23 25 22 22  
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de  
[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)  
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

# Programm

## Dienstag, 10. März 2020

🕒 10:00–11:30 Uhr

### Mobile Sprechstunde

Ich stehe Ihnen bei Fragen zum Kiez oder zur Berliner Politik gerne zur Verfügung und versuche, bei Problemen zu helfen.

📍 Klausenerplatz 7, 14059 Berlin (vor dem Discounter)

## Mittwoch, 11. März 2020

🕒 09:30–11:00 Uhr (Presseöffentlich)

### Besuch der AWO-Flüchtlingsunterkunft am Kaiserdamm

Ich besichtige mit Daniel Tietze, Staatssekretär für Integration und Ann-Kathrin Biewener, SPD-Sprecherin für Soziales in der BVV Charlottenburg-Wilmersdorf, die Einrichtung und führe Gespräche mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern über Ihre tägliche Arbeit.

🕒 12:30–14:30 Uhr (nicht öffentlich)

### Dialog mit Vertreterinnen und Vertretern der Messe Berlin

Thema ist eine mögliche Aufwertung des Areals rund um das ICC und Messegelände. Was ist machbar, um diesen interessanten Standort für Berlin zu fördern.

🕒 15:00–16:30 Uhr

### Austausch mit dem Arbeitskreis Wohnungsnot Berlin

Wir besprechen die aktuelle Lage zur Wohnungsnot in Berlin. Für mich ist hierbei wichtig, was ich als eine der Vertreterinnen der Berliner Politik effektiv tun kann, um zu helfen.

🕒 18:00–20:00 Uhr

### Diskussionsveranstaltung: „Wie schützen wir das Klima?“

Ich lade Sie herzlich zur Diskussionsveranstaltung mit Svenja Schulze, Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit sowie Raed Saleh, Vorsitzender der SPD-Fraktion Berlin, ein.

📍 Art stalker, Kaiser-Friedrich-Straße 67, 10627 Berlin

**Fraktion vor Ort**  
Charlottenburg-Wilmersdorf



# Treffen Sie Ülker Radziwill

Ihre Abgeordnete für Charlottenburg

10. und 11. März 2020



[spdfraktion-berlin.de](http://spdfraktion-berlin.de)

# Fraktion vor Ort in Charlottenburg

Liebe Nachbarinnen  
und Nachbarn,

Dialog, Austausch und Zusammenarbeit sind die zentrale Grundlage für gute Politik. Daher nehme ich mir immer gerne die Zeit, um Ihnen und Ihren Anliegen zuzuhören. Wie immer biete ich auch eine Sprechstunde an. Schildern Sie mir Ihre Anliegen und Probleme, damit wir gemeinsam nach Lösungen suchen können. Mein Kiez-Büro in der Friedbergstraße steht Ihnen dreimal die Woche für Ihre Themen zur Verfügung. Ich freue mich auf Ihren Besuch.



Diesmal lade ich Sie ein, mit der Bundesumweltministerin



**Svenja Schulze** über die Frage zu diskutieren: „Wie schützen wir das Klima?“. Wir werden in Zukunft mehr Anstrengungen unternehmen müssen, um effektiven Klimaschutz zu betreiben. Ich bin gespannt auf den Dialog mit Ihnen. Darüber hinaus nehme ich mir Zeit

für ein Gespräch mit der Messe Berlin über die Aufwertung des Areals rund um das ICC und Messegelände. Ich schlage vor, dass die Autobahn einen Deckel bekommt, damit der Stadt- raum entlang der A100 geschlossen wird. So würden neue Flächen entstehen, Lärm und Schmutz abnehmen. Dafür habe ich eine Petition gestartet. Ich möchte mir auch ein Bild über die Organisationen und Ihre Arbeit machen, die Menschen in großer Not helfen, daher spreche ich mit der AWO-Flüchtlingsunterkunft und dem Arbeitskreis Wohnungsnot Berlin.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Ulker Radziwill

## Der Mietendeckel ist da!

Eine gute Nachricht für alle Mieterinnen und Mieter in Berlin: Die Mieten werden für fünf Jahre eingefroren. Das heißt, Sie bekommen in dieser Zeit keine Mieterhöhung. Diese Idee hat die SPD-Fraktion in der rot-rot-grünen Koalition eingebracht. So kann sich der Mietmarkt kurzfristig entspannen. Hinzu kommen neue Mietobergrenzen. Kommen Sie gerne in mein Kiez-Büro oder zu meinen Sprechstunden, um darüber zu sprechen, was das für Ihr Mietverhältnis bedeutet.

Berlin kann langfristig aber nur eine bezahlbare Metropole bleiben, wenn mehr neuer, günstiger Wohnraum entsteht. Daher setze ich mich für eine aktivere Baupolitik für bezahlbaren Wohnraum ein. Nur so kann Berlin eine wachsende und gleichzeitig bezahlbare Metropole bleiben und wird nicht wie Paris oder London.

## Grün, Gesund, Gerecht – Berlin braucht einen Deckel auf die A100!



Wir fordern die Berliner Politik auf, einen Deckel über die A100 zwischen dem AD Funkturm und dem AD Charlottenburg zu bauen. Mehr Informationen erhalten Sie Online.

### Die Petition finden Sie hier:

<https://www.change.org/search?q=A100>

Alternativ können Sie den QR-Code über Ihre Smartphone-Kamera nutzen.



## SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender